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Hola, compañeras y compañeros: 

 
 Esto ha llegado a su final. Por mi parte, agradeceros a todos 
los miembros del grupo el trabajo que habéis realizado, por el 
esfuerzo y el empeño que le hemos puesto durante estos meses.  

A nivel personal, el grupo de trabajo me ha resultado de gran 
utilidad, y me siento muy satisfecha con la labor que, entre todos, 
hemos llevado a cabo, ya que, si bien todo es susceptible de 
mejorarse y de reevaluarse, en general, creo que los resultados han 
sido efectivos y han merecido la pena, porque nos servirán para 
dotarnos de una nueva herramienta educativa, que podrá ser 
utilizada en clase.  

En mi opinión, los objetivos inicialmente propuestos se han 
cumplido, aunque también es cierto que se pueden hacer mejoras, 
como, por ejemplo, integrar las TIC en el juego, tarea que 
personalmente he intentado realizar, sin embargo, no he 
conseguido integrarlas.  

En cuanto a la metodología empleada para la realización, 
considero que ha sido la correcta. Y respecto al resultado final, 
como era de esperar, los alumnos y alumnas han mostrado interés 
y se lo han pasado bien, jugando-aprendiendo con esta nueva 
herramienta. 

Como todos sabemos, la gamificación es una técnica de 
aprendizaje que, en el ámbito educativo, en la enseñanza de 
profesiones, está adquiriendo una gran popularidad, especialmente 
porque se está viendo una mejora en los resultados del alumnado, 
y, al mismo tiempo, ayuda al profesorado a que los estudiantes 
puedan absorber conocimientos, a la vez que pueden desarrollar 
alguna habilidad para recompensar acciones concretas. Este tipo de 
herramientas se está utilizando cada vez más en el aula por su 
atractivo entre el alumnado, entre otras cosas, por ser una 
herramienta con la que los jóvenes muestran mayor interés que por 
una típica clase magistral. 

 Espero que mis compañeros y compañeras hayan 
aprovechado el grupo de trabajo de la misma manera en que lo he 
podido hacer yo, puesto que, estoy segura, nos será de gran 
utilidad en los próximos cursos. 

Un saludo a todos y a todas. 

Ana Belén Villarejo Villar 


